

Nota de último minuto N° 0095

La Gestión del Riesgo de Desastres destacada a través del Director de la UNGRD

En reconocimiento a la meritoria actividad que realiza en la Gestión del Riesgo de Desastres, el Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, recibió la distinción “ALASEHT”, en la categoría de “Persona Natural”.

Esto se consiguió luego que el Consejo Colombiano de Seguridad, lo postulara ante la Asociación Latinoamericana de Seguridad e Higiene en el Trabajo, que integra a representantes de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, México, Panamá, Paraguay, Perú, Uruguay, Venezuela y España, que entrega esta distinción cada dos años a una empresa y a una persona de cada país.

Así buscan motivar, estimular y expresar reconocimiento a nivel latinoamericano a quienes se destacan por las acciones que adelantan en sus países. Esto se realizó en la versión 47 del Congreso de Seguridad, Salud y Ambiente, que se realiza en la capital del país.